

Luruper Damen spielten unentschieden

In der Damen-Regionalliga spielten die Luruper Fußballerinnen torlos unentschieden gegen Jahn Delmenhorst. Zwar zeigten sich die Gastgeberinnen deutlich überlegen, verpassten aber den entscheidenden Treffer. Anne Mander und Katharina Höffgen konnten sich diesmal mühen wie sie wollten, das gegnerische Tor war schlichtweg vernagelt. Auch der Einsatz von Juliane Reimann als dritte Stürmerin führte nicht zum Erfolg. Glück hatte Lurup dann auch noch auf der eigenen Seite: Ein Lattenabpraller landete bei Delmenhorst, Torhüterin Nadine Freitag war aber auf dem Posten. Am 20. Mai tritt Lurup bei Burg Gretesch an, Lurup ist derzeit Neunter in der Tabelle.



Anne Mander (Lurup).